

EDITORIAL

EL ITFIP HACIA LA VISIBILIDAD INTERNACIONAL DEL CONOCIMIENTO

El ITFIP ha venido desarrollando fundamentales estrategias para sacar adelante uno de los pilares importantes para la educación como es la investigación y para ello es indispensable tener en cuenta la gestión internacional de todos los procesos que tienen alguna relación con el desarrollo investigativo de la institución, logrando eficiencia y eficacia en la internacionalización del conocimiento.

Dando cumplimiento a ello, se inician desde el 2016, la realización de congresos nacionales e internacionales donde participan estudiantes, docentes, investigadores, empresarios y demás comunidades académicas, con el fin de intercambiar ideas y experiencias científicas.

Así mismo, debido a la recepción de libros, ponencias y póster, se ve la necesidad de crear la revista INNOVA ITFIP, la cual tiene como finalidad “presentar y visibilizar los resultados de los productos de investigación generados desde la facultad de Economía, Administración y Contaduría (grupos de investigación: SICOFAS y DESARROLLO EMPRESARIAL DEL ALTO VALLE DEL MAGDALENA), como también publicar artículos de otras universidades nacionales e internacionales, permitiendo generar un espacio de discusión, crítica y diálogo entre los investigadores. (...) la revista es un texto de divulgación que hace referencia a objetivos como: publicar artículos científicos arbitrados, promover la participación científica, fortalecer la internacionalización y visibilizarían del conocimiento y la investigación, del mismo modo, incentivar la discusión y socialización académica” (Revista Innova ITFIP) 2017.

De igual manera, los docentes investigadores han tenido como fundamento específico, salir a participar en diferentes congresos internacionales, lo cual satisface el quehacer investigativo y ayuda a la visibilidad e internacionalización.

De otra parte, también reposan convenios con universidades internacionales y de esta manera, se abren puertas a la interacción entre estudiantes, docentes e investigadores para compartir ideas y saberes.

En ese sentido, en los últimos años el ITFIP, ha llevado a cabo actividades que apuntan a la internacionalización de la ciencia y el conocimiento, de acuerdo a lo que viene exigiendo el Ministerio de Educación Nacional y Colciencias.

Mg. Isabel Ortiz Serrano
Vicerrectora Académica

Mg. María Stella Caycedo Riaño
Docente investigadora